

Operación "Ollas": el invierno entra en calor

Más de 50 jóvenes participaron de una nueva iniciativa del Voluntariado de la UM (VUM).

25/06/2017

El lunes 5 de junio por la noche, la carpa de la Universidad de Montevideo, obra de apostolado corporativo del Opus Dei, se convirtió en una gran despensa en la que se reunieron decenas de paquetes de arroz, fideos, lentejas,

cajas de salsa de tomate, de sopa instantánea, cebollas etc. en un solidario operativo anunciado por un simpático cartel formado por post-it: “Ollas”.

Desde varias semanas atrás, canastas distribuidas en distintos rincones de la Universidad, invitaban a ser llenadas con alimentos o ropa, con el propósito de distribuirlos a personas en situación de calle.

La iniciativa fue llevada adelante por preuniversitarios, alumnos uruguayos e internacionales, egresados y personal de la Universidad.

También firmas comerciales colaboraron en este operativo, como la panadería y confitería Nueva Rossell, y Unilever.

Al día siguiente por la tarde, los voluntarios se reunieron en la cantina de la UM para preparar la

comida, mientras, en otro salón, se clasificaba la ropa reunida.

Finalmente en varios vehículos, los muchachos distribuyeron la cena caliente y la ropa en puntos clave de 18 de Julio, Ciudad Vieja, Mercado Modelo, Museo Oceanográfico y Parque Batlle.

El reparto se repitió el 20 de junio y habrá otros los martes 4, 11 y 25 de julio.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-uy/article/operacion-
ollas-el-invierno-entra-en-calor/](https://opusdei.org/es-uy/article/operacion-ollas-el-invierno-entra-en-calor/)
(04/02/2026)